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Нужно создавать дополнительные стимулы для развития производства 

Законодательное Собрание Нижегородской области 9.11.2020 

 

        Председатель Законодательного Собрания Нижегородской области 

Евгений Люлин принял участие в общем собрании регионального 

объединения работодателей «Нижегородской Ассоциации промышленников 

и предпринимателей». Обсуждались вопросы, связанные с итогами работы 

промышленности Нижегородской области за 9 месяцев 2020 года.  

        Участники дискуссии обсудили, какие меры поддержки оказываются 

предприятиям в условиях распространения коронавирусной инфекции. 

Существует несколько видов поддержки промышленных и научных 

организаций на выплату процентов по кредитам, полученным в российских 

банках для реализации инвестиционных проектов, субсидия на возмещение 

части затрат, связанных с модернизацией и расширением производства. 

       В будущем году не только сохранят действующие меры поддержки, но и 

введут новые, например – возмещение части затрат на оплату услуг 

ресурсоснабжающих организаций по подключению к коммунальной 

инфраструктуре в рамках реализации инвестиционного проекта.  

         "Даже в непростых экономических условиях, связанных с пандемией, 

важно создавать дополнительные стимулы для развития и поддержки 

производства. Меры поддержки должны быть реально действующими, а их 

эффективность нужно оценивать в регулярном режиме. В этом направлении 

депутаты Законодательного Собрания и правительство области будут вести 

системную работу", – отметил Евгений Люлин.  

 

Хабаровские депутаты выходят с инициативами на федеральный 

уровень 

Законодательная Дума Хабаровского края 9.11.2020 

 

           Целый ряд обращений и проектов федеральных законов, одобренных 

на заседании Законодательной Думы Хабаровского края, направлен в 

Правительство Российской Федерации.  

         В том числе обращение к Министру здравоохранения Российской 

Федерации Михаилу Мурашко о внесении изменений в Порядок определения 

начальной (максимальной) цены контракта, цены контракта, заключаемого с 

единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальной цены 



единицы товара, работы, услуги при осуществлении закупок лекарственных 

препаратов для медицинского применения. 

        Учитывая особую социальную значимость закупки лекарственных 

препаратов для обеспечения гарантий граждан на охрану здоровья и в целях 

устранения проблем своевременной закупки лекарств, депутаты 

Хабаровского края предлагают упростить порядок формирования начальной 

максимальной цены, что повлечет совершение сделок через заключение 

контракта.   

Пандемия обострила необходимость качественного доступа к интернету 

Законодательное Собрание Ростовской области 10.11.2020 

 

        В донском парламенте в режиме видеоконференции прошло заседание 

круглого стола на тему «Об обеспечении широкополосного доступа к сети 

интернет жителей Ростовской области».  

        Участники заседания круглого стола сошлись во мнении, что сегодня в 

плане доступности интернет-сервисов для жителей региона сделано немало. 

Показатели протяженности волоконно-оптических линий связи в регионе с 

2015 года выросли в два раза. Количество населенных пунктов без сотовой 

связи сократилось в 5 раз. По количеству абонентов, имеющих 

фиксированный доступ к интернету, Ростовская область занимает 

лидирующие позиции в Южном федеральном округе. 

        За последние пять лет в донском регионе созданы условия для 

подключения более 50 тысяч частных домов к качественным 

оптоволоконным сетям. Но воспользовалось данной возможностью пока 

только около двух тысяч домовладений – многие люди не воспринимают 

интернет, как основной ресурс, в отличие  от электроэнергии, водо- и 

газоснабжения. Однако период пандемии внес коррективы в понимание этого 

вопроса.  

          По итогам заседания круглого стола принято решение рекомендовать 

министерству цифрового развития, информационных технологий и связи 

Ростовской области совместно с органами местного самоуправления 

продолжить работу по обеспечению необходимого доступа жителей донского 

края к услугам сотовой связи и высокоскоростному интернету. Будет 

составлен перечень рекомендаций, который направят в органы 

исполнительной власти региона и муниципальных образований донского 

края.  

 



Молодые парламентарии Пензенской и Владимирской областей 

обсудили актуальные вопросы экологии  

Законодательное Собрание Пензенской области 10.11.2020 

 

        Актуальные экологические проблемы обсуждены в ходе телемоста, 

который был организован между Молодежной думой Владимирской области 

и Молодѐжным парламентом при Законодательном Собрании Пензенской 

области. Заявленная тема дискуссии – «Национальный проект «Экология: 

результаты и проблемы».  

        В онлайн-общении приняли участие заместитель председателя комитета 

по социальной политике регионального парламента Яна Куприна, директор 

департамента природопользования и охраны окружающей среды 

Владимирской области Татьяна Клименко, спикеры молодежный 

парламентов Андрей Сушков и Максим Быстров, руководители библиотек 

для детей и юношества, представители общественных организаций.  

        Стороны представили опыт деятельности экологических волонтеров и 

эколидеров, рассказали о природоохранных акциях и проектах своих 

регионов, поделились планами на будущее.  

        «Молодые люди должны ответственно относиться к окружающей среде. 

Это важно для формирования экологической культуры и 

природоохранительной активности», - отметил Андрей Сушков и рассказал о 

работе над законопроектом по экологическому воспитанию, которая ведется 

в Пензенской области.  

 

Депутаты высказали замечания по проекту изменений в краевой закон о 

памятниках истории и культуры 

Законодательное Собрание Краснодарского края 10.11.2020 

 

        Председатель комитета ЗСК по вопросам строительства и ЖКХ 

Владимир Лыбанев провел заседание рабочей группы, на котором 

обсуждались предлагаемые изменения в региональный закон об объектах 

культурного наследия народов РФ, расположенных на территории Кубани. 

На территории региона находится 1447 мемориальных комплексов, 

монументов, стел, увековечивающих память солдат, погибших в годы 

Великой Отечественной войны. При этом 940 объектов культурного наследия 

включают в себя захоронения воинов. 

        В краевой закон №3223, регламентирующий проведение работ по 

сохранению объектов культурного наследия, предлагается внести изменения, 

которые упростят согласование и проведение работ по текущему 

содержанию и благоустройству территории объектов культурного наследия, 

а также снизят финансовые затраты на это.  



        По итогам заседания депутаты рекомендовали управлению госохраны 

объектов культурного наследия согласовать предлагаемый ими законопроект 

с Минкультом РФ и прокуратурой Краснодарского края. После чего снова 

предоставить документ в краевой парламент для его обсуждения в 

профильном комитете ЗСК.  

 

Профильный комитет Госдумы поддержал поправки в Трудовой кодекс 

РФ, предложенные ямальским парламентом 

Законодательное Собрание Ямало-Ненецкого АО 11.11.2020 

 

        Комитет Государственной Думы по труду, социальной политике и делам 

ветеранов рассмотрел предложенный окружным парламентом проект 

федерального закона о праве работников с тремя и более детьми до 

восемнадцати лет брать отпуск в любое удобное для них время до 

достижения младшим ребенком четырнадцати лет.  

        В настоящее время ежегодный оплачиваемый отпуск предоставляется 

таким работникам, если дети не достигли двенадцати лет. Кроме того, в 

рамках заседания комитета федеральные депутаты предложили Совету 

Государственной Думы Российской Федерации рассмотреть данный проект 

закона в первом чтении на заседании 17 ноября 2020 года.  

        С инициативой внести изменения в статью 262.2 Трудового кодекса РФ 

выступили депутаты Законодательного Собрания автономного округа. 

Законопроект был направлен в Государственную Думу РФ в текущем году 

накануне Международного дня защиты детей.  

 

Необходимо предпринять все меры, чтобы сохранить низкие тарифы на 

электроэнергию для бизнеса 

Законодательное Собрание Республики Карелия 11.11.2020  

 

          Председатель Законодательного Собрания Карелии Элиссан 

Шандалович призвал не допустить в 2021 году роста тарифов на 

электроэнергию для бизнеса в республике. 

         В 2018 году благодаря проведенной руководством республики работе 

Карелия попала в перечень особых регулируемых зон на оптовом рынке, что 

позволило снизить стоимость электроэнергии для бизнеса на 43% к уровню 

цены на 1 июля 2017 года, и стала одной из самых низких на Северо-Западе. 

Вопрос льготного тарифа на электроэнергию обозначен в Индивидуальной 

программе социально-экономического развития Республики Карелия на 

2020-2024 год. Такие тарифы повышают конкурентоспособность 



предприятий, позволяют сдерживать рост стоимости товаров и услуг, а 

значит, касаются каждого жителя республики. 

        Председатель парламента сообщил, что после 20 ноября будет 

подготовлено обращение Законодательного Собрания на федеральный 

уровень, в том числе депутатам и сенаторам от Карелии с предложением 

сохранить льготную тарификацию электрической энергии для карельских 

потребителей. 

 

Прорабатывается законопроект, регулирующий деятельность 

студотрядов 

Саратовская областная Дума 11.11.2020  

 

         Члены рабочей группы комитета по спорту, туризму и делам молодежи 

обсудили проект закона «О государственной поддержке студенческих 

отрядов в Саратовской области». Ранее он был принят областной Думой 

к рассмотрению.  

         Проект направлен на оказание господдержки деятельности объединений 

студенческой молодежи. За счет бюджета Саратовской области 

предполагается финансирование проведения обучающих семинаров, участия 

бойцов студотрядов в межрегиональных форумах. Средства заложены 

в рамках реализации госпрограммы «О молодежной политике в Саратовской 

области». 

        Участие в деятельности студотрядов дает возможность студентам 

получить такой опыт во время обучения. При этом, работодатели, 

предоставляющие рабочие места участникам студотрядов, получают 

налоговые льготы. 

        Законопроект с учетом прозвучавших предложений будет внесен 

на заседание комитета по спорту, туризму и делам молодежи. 

 

Константин Толкачев сделал официальное заявление о попытках 

экстремизма в Башкортостане 

Государственное Собрание Республики Башкортостан 12.11.2020  

 

          Председатель Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан выступил с официальным обращением, в котором осудил 

предпринятые в последнее время в социальных сетях определенными лицами 

попытки разжечь межнациональную и межконфессиональную рознь и 

призвал правоохранительные органы провести профилактику экстремизма:  

         "Для Республики Башкортостан вопросы межнациональных и 

межконфессиональных отношений имеют важное значение. Народы, 



населяющие республику, всегда чувствовали огромную ответственность за 

судьбу страны и на деле доказывали, что никакие языковые и религиозные 

различия не могут служить препятствием для мирной и созидательной жизни 

в общем доме. Башкортостан – это пример дружбы народов, надежная опора 

российского патриотизма и государственности.  

        Население Башкортостана заинтересовано в том, чтобы республика 

оставалась комфортной и безопасной территорией, местом 

взаимоуважительного, доброго отношения к представителям различных 

национальностей и вероисповеданий…  

        К сожалению, в сети изощренных интриг попадает часть молодежи, 

готовая выступить в защиту якобы «обиженных и притесняемых» 

представителей своей национальности. Зачастую они делают свои 

безответственные заявления от имени народа, хотя никто им таких 

полномочий не давал. Абсурдный призыв «сносить православные кресты» 

или придание бытовым конфликтам характера межнациональных – типичный 

пример действий людей крайних взглядов, живущих по принципу «чем хуже 

– тем лучше»… 

         Мы призываем всех лидеров национально-культурных объединений и 

конфессий своевременно реагировать на провокации в 

этноконфессиональной сфере. Ваши слова и поступки очень важны для 

людей, которые своим трудом приумножают благосостояние и могущество 

нашей Отчизны…" 

 

Профильный комитет обсудил ход выполнения работ в особой 

экономической зоне «Титановая долина» 

                   Законодательное Собрание Свердловской области 12.11.2020  

 

        В режиме видеоконференцсвязи состоялось заседание комитета 

Законодательного Собрания по промышленной, инновационной политике и 

предпринимательству. Особое внимание парламентарии уделили положению 

дел в особой экономической зоне «Титановая долина». На площадке 

«Верхняя Салда» в настоящее время зарегистрировано 11 резидентов ОЭЗ 

«Титановая долина», на площадке «Уктус» – 8 резидентов.  

        К 1 ноября 2020 года на площадке «Верхняя Салда» завершено 

возведение 35 объектов инфраструктуры. Заключено концессионное 

соглашение о строительстве и эксплуатации железнодорожной 

инфраструктуры для обеспечения деятельности резидентов ОЭЗ. 

         На площадке «Уктус» завершено строительство производственного 

комплекса для сборки самолетов Л-410. Это здание передано в аренду 

акционерному обществу «Уральский завод гражданской авиации». 

         Комитет предложил правительству Свердловской области рассмотреть 

вопрос о предоставлении в 2021 году ОАО «Особая экономическая зона 



«Титановая долина» бюджетных инвестиций на выполнение работ по 

строительству, реконструкции, капремонту и технологическому 

присоединению объектов инфраструктуры на территории ОЭЗ, субсидии на 

финансовое обеспечение затрат, связанных с выполнением работ и оказанием 

услуг, а также субсидии на исполнение обязательств общества по кредитным 

договорам в целях оплаты работ по проектированию и строительству здания 

производственного корпуса для резидентов. 

        ОЭЗ «Титановая долина» рекомендовано обеспечить соблюдение 

установленных сроков строительства объектов инженерной, транспортной, 

социальной, инновационной и иной инфраструктуры ОЭЗ «Титановая 

долина», продолжить работу по привлечению резидентов и иных инвесторов. 

 

Мособлдума продлила налоговые каникулы для предпринимателей 

Подмосковья ещѐ на год 

                   Московская областная Дума 12.11.2020  

 

         На заседании Мособлдумы приняты изменения в законы, касающиеся 

налоговых льгот для предпринимателей Московской области. 

        Первые изменения предусматривают продление льготы в размере 

нулевой ставки – так называемые «налоговые каникулы» –  для тех субъектов 

бизнеса, которые впервые зарегистрировались и осуществляют свою 

деятельность в социальной, научной  сферах или в сфере бытовых услуг. 

        Также предусматривается 10-процентная льгота для всех субъектов 

малого предпринимательства, которые осуществляют свою деятельность 

согласно упрощѐнной системе налогообложения – «доходы минус расходы» 

– и действует в 49 видах деятельности, предусмотренных законом. 

         Данные льготы не закончатся в 2020 году и будут действовать в течение 

всего следующего года. 

         "В целом на поддержку предпринимательства в следующем году будет 

направлено около 5 млрд. рублей. Закон подразумевает выпадающие доходы 

из бюджета области в размере 212 млн. рублей, но послужит хорошей 

поддержкой нашим предпринимателям в сегодняшней непростой 

экономической ситуации ", – прокомментировал спикер Мособлдумы Игорь 

Брынцалов. 
 

Схема избирательных округов на выборах в краевой парламент 

нуждается в корректировке  

                                 Алтайское краевое Законодательное Собрание 13.11.2020 

        Избирательная комиссия Алтайского края предлагает скорректировать 

схему одномандатных избирательных округов на выборах в Алтайское 



краевое Законодательное Собрание. Соответствующее постановление будет 

вынесено на 48-ю сессию краевого парламента в ноябре.  

        В мае 2020 года в федеральное законодательство о выборах были 

приняты изменения, предписывающие необходимость корректировки 

утвержденной схемы избирательных округов в случае существенного 

изменения численности избирателей в округе (округах). Если такая 

корректировка приводит к   изменению границ других округов, они также 

могут быть перенесены.  

         В соответствии с данными регистрационного учета избирателей по 

состоянию на 1 июля 2020 года отклонение от средней нормы 

представительства избирателей, превышающее 20%, было установлено 

только в одном округе №22 (часть Индустриального района Барнаула). По 

состоянию на 1 июля 2020 года здесь зарегистрирован 76 561 избиратель (на 

1 января 2016 года зарегистрировано 59 359 избирателей).  

         Поэтому потребуется изменение границ смежных с округом трех  

округов.  Изменения будут произведены с учетом численности избирателей, 

зарегистрированных в пределах указанных округов, по состоянию на 1 июля 

2020 года.  

        Напомним, схема одномандатных избирательных округов включает в 

себя описание 34 округов. Только три муниципалитета Алтайского края 

состоят из нескольких избирательных округов: в Барнауле их девять, в 

Бийске три, в Рубцовске два.   
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